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 Protokoll der NWFV-Vorstandssitzung vom 07.01.2021 

Konferenztyp:  Teamspeak 
Teilnehmer:  Andreas Ritter, Alexander Gumnior, Frank Lingelbach, Torben Thiel,   

Wolfgang Kötterheinrich (Protokollführung)  
Zeit:   Beginn: 20.00 Uhr, Ende: 22.35 Uhr 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom Dezember 
TOP 2: Zugänge für Alex Schweiger Homepage / Saisonmanager 
TOP 3: Haushaltsplan 2021 
TOP 4: Digitale Geschäftsstelle  
            - Rückblick auf Präsentation des FVBB 
            - Diskussion und Bewertung für NWFV 
TOP 5: Floorball 5000  
TOP 6: Materialausleihe  
TOP 7: Verschiedenes 
 
 
TOP 1: Genehmigung der Protokolle vom Dezember 

Mit jeweils einer kleinen Änderung werden die Protokolle mit 4-0 Stimmen genehmigt. 

 
TOP 2: Zugänge für Alex Schweiger Homepage / Saisonmanager 
 
Andreas richtet einen Zugang für die Homepage ein, Wolfgang wird einen für den Saisonmanager 
erstellen.  
 
 
TOP 3: Haushaltsplan 2021 
 
Das Jahr 2020 wird mit einem Überschuss von rund 500,00 € beendet. Der vorliegende Haushaltsplan 
für 2021 wird in den Punkten: 

- Teilnahmegebühren DM Endrunden 
- Spielerlizenzgebühren 
- U 17 Auswahl Zusammenzüge 
- Ehrenamtspauschale Kommissionen 

an die bestehende Situation angepasst. Der aktualisierte Haushalt wird von Andreas an die 
Vorstandsmitglieder verschickt. 
Der überarbeitete Haushalt wird mit 4-0 Stimmen genehmigt.  
 
 
TOP 4: Digitale Geschäftsstelle 
 



 

Der FVBB hat eine Präsentation vorgestellt, an der Andreas und Torben teilgenommen haben. Alex und 
Frank werden gebeten, möglichst am 14.01. sich die Präsentation anzusehen, oder zeitnah die digitale 
Aufzeichnung. 
Wenn alle Vorstandsmitglieder das gesehen haben, soll das Thema vertieft werden. 
 
 
TOP 5: Floorball 5000 
 
Alle Vereine, die noch nicht die vier notwendigen Schulen nachgewiesen haben, bekommen eine 
Verlängerung um zwei Jahre, da wegen Corona derzeit keine Kooperation mit Schulen möglich ist. 
 
Die Verlängerung der Frist wird mit 4-0 Stimmen genehmigt. 
 
Die Vereine, die die vier Schulen nachgewiesen haben, bekommen ein Dankeschönschreiben mit dem 
Hinweis, dass die Schlägersets damit in den Besitz der Vereine übergegangen sind, sofern die zwei Jahre 
abgelaufen sind.  
Wolfgang wird die beiden Schreiben entwerfen, der Vorstand diese nach Überarbeitung genehmigen. 
Wünschenswert wäre ein Hinweis auf den Schulcup 2021. 
Die verbliebenen Sets können als Leihsets genutzt werden, sollen dann auch z.B. als Vorbereitung auf 
den Schulcup 2021 den Schulen zur Verfügung stehen können.  
Um das verleihen der Sets kümmert sich Wolfgang.  
Sollten Vereine noch in das Projekt Floorball 5000 einsteigen wollen, so bleibt das weiterhin möglich.  
 
TOP 6: Materialausleihe 
 
Der von Wolfgang entworfene Leihvertrag wird auf das NWFV Briefformat abgewandelt, und kann dann 
so genutzt werden. Der Vorstand kann jederzeit einzelne Leihbedingungen anpassen.  
Das Ausleihen und einsammeln der Sets wird über Wolfgang abgewickelt.  
 
 
TOP 7: Verschiedenes 
 
Streetfloorball 
Der FVBB hat seine Ideen im Bereich Streetfloorball vorgestellt. Hier haben auch andere 

Landesverbände dargestellt, wo diese bei dem Thema stehen. 

Einigkeit herrscht bei dem Thema, dass eine Großfeldspielfläche nicht zu realisieren ist.  

Als transportable Fläche ist diese zu teuer, zu schwer, zu aufwändig beim Auf- und Abbau. 

Ob die Bodenbeläge Torhüter geeignet sind, ist noch unklar. Je nach Landesverband wird eher über eine 

Nutzung für Spielbetrieb, Promotionsfläche oder eine Streetfloorballtour nachgedacht. 

Ob der NWFV möglicherweise Zuschüsse über den LSB generieren kann, wird Wolfgang klären. (Sport im 

Park, Verlagerung von Hallensport ins Freie) 

Mail von Atte Ronkanen 

Aus der Mail vom Sportdirektor von FD kann man keine Aufgaben für den Vorstand / Verband ableiten. 

Schulsportverordnung 

Wolfgang wird mit dem LSB Kontakt aufnehmen, ob es Sinn macht, als NWFV sich weiter mit dem 

Thema zu befassen. 



 

Mitgliedermeldung an FD 

Wolfgang wird die Daten an Floorball Deutschland weiterleiten. Die Geschäftsstelle von FD wird 

informiert, dass die Mitgliedermeldung in NRW bis Ende Februar möglich ist, daher die Zahlen erst 

Anfang März weitergeleitet werden können. 

Schwerpunktthema bei Vorstandssitzungen 

Im Februar wird Torben das Thema Mädchen- / Damenförderung vorstellen. Das Thema 

Schiedsrichterausbildung soll auf April vorgezogen werden. Vorgestellt dann von Jonas und Wolfgang. 

Spendenbescheinigungen 

Wolfgang wird einen Entwurf für einen Vordruck für Spendenbescheinigungen erstellen und zur 

Diskussion bereitstellen. 

Nutzung von Teams 

Es wird angestrebt, im zweiten Quartal auf Teams umzusteigen. Auch die Nutzung von One Drive als 

Cloud wird angedacht.  

 

Termin für die nächste Vorstandssitzung:  

Die nächste Vorstandssitzung findet am Donnerstag, den 04.02.2021, via Teamspeak statt.  

 

Steinfurt, 08.01.2020      Wolfgang Kötterheinrich 


